

*Mercredi 23 Juin 2010*

Tu arrives sur Rome en retard. Tu as rendez vous avec une amie à la gare Termini. Après quelques kilomètres à suivre les panneaux « Centro », tu demandes ton chemin à un motard, au guidon d'une sportive. Il te conduit en quelques minutes, à travers un circuit de vitesse devant la gare. Tu n'aurais jamais cru devoir rouler si vite dans un centre ville. Tu choisiras mieux la moto de ton guide la prochaine fois.

Tu ne connaissais pas Rome, et tu es bien agréablement surpris. Tu aimais Venise, Florence, Vérone... mais tu n'appréciais ni Milan, ni Turin, ni les villes siciliennes. Rome est différente. Par son étendue. Par son histoire. Par sa richesse. Des milliers d'églises, des milliers de monuments, et partout, de belles façades couleur ocre, des romains et des romaines souriants. Tu as prévu de passer deux jours à Rome, mais deux semaines n'auraient pas suffi. Tu reviendras donc.

{vsig}photos/roma{/vsig}

Rome est une ville à scooters. Les Vespa sont aujourd'hui remplacées par des japonaises. Quelques motos, mais pas de vélo, ou presque.

Les touristes sont partout. Tu es comme eux, venu consommer la durée d'un weekend à Rome. Tu en oublies ton périple. Une parenthèse de début de voyage.

Tu visites le Vatican et ses musées. Un marathon pour jeter un oeil à la Chapelle Sixtine. Trop de richesses, trop de dorures. Tu repenses à « Jésus de Montréal », ton film préféré.

Demain, tu pars sur Ancône. Tu pensais initialement prendre le bateau à Brindisi, mais tu auras moins de route en allant à Ancône.

